



Esta es una traducción automática. [Utilícese como referencia la versión en la lengua original](#). La Comisión Europea no asume ninguna responsabilidad en lo que respecta a la calidad o exactitud de esta traducción automática.

[Información importante sobre la traducción automática](#)

166 millones de euros de impulso al Cuerpo Europeo de Solidaridad para el voluntariado juvenil en 2025

Brussels, 29 de noviembre de 2024

La Comisión ha publicado hoy la [convocatoria 2025 del Cuerpo Europeo de Solidaridad](#), que apoya la participación de los jóvenes en actividades de voluntariado en comunidades de toda la UE y fuera de ella. El presupuesto de 166 millones de euros asignado para 2025 representa un aumento significativo en comparación con años anteriores, debido a la recuperación de fondos de los años de COVID-19, cuando muchas actividades de voluntariado no pudieron llevarse a cabo. La convocatoria de 2025 volverá a apoyar proyectos y actividades de voluntariado que promuevan la sostenibilidad medioambiental, las capacidades y la alfabetización digitales, la inclusión y la diversidad, la ciudadanía activa y más.

Las acciones específicas seguirán proporcionando ayuda a las personas que huyen de la guerra de agresión de Rusia contra Ucrania. Los participantes pueden participar en una amplia gama de actividades solidarias inspiradoras centradas en ámbitos prioritarios como la inclusión social, la transición ecológica y digital, la participación democrática y las cuestiones relacionadas con la salud.

Junto con la convocatoria, la Comisión ha publicado el [informe 2021-2023 del Cuerpo Europeo de Solidaridad](#), que muestra el impacto del programa en esos años y cómo contribuyó a fomentar la solidaridad en todo el mundo. En 2021-2023, el programa ofreció oportunidades a más de 66 000 jóvenes para hacer frente a los retos sociales y humanitarios. El informe cuenta historias poderosas e inspiradoras de toda Europa, de cómo los jóvenes y las organizaciones respondieron a los desastres climáticos y naturales y apoyaron a los ucranianos que huían de la guerra de agresión de Rusia. El informe también sirve como un llamado a la acción para que más jóvenes se involucren en los esfuerzos de solidaridad.

El Cuerpo está abierto a personas de entre 18 y 30 años, ampliado a entre 18 y 35 años para el voluntariado en apoyo de actividades de ayuda humanitaria fuera de la UE. Los jóvenes interesados deben inscribirse en el portal del Cuerpo Europeo de Solidaridad, donde pueden encontrar organizaciones participantes. Los grupos de jóvenes inscritos en el Portal también podrán solicitar financiación para los proyectos solidarios que dirijan.

Los organismos públicos y privados pueden solicitar financiación para llevar a cabo actividades en el marco del Cuerpo Europeo de Solidaridad. Deben poseer un sello de calidad que certifique que son capaces de llevar a cabo actividades solidarias de alta calidad en consonancia con los principios, objetivos y requisitos del programa. Las solicitudes pueden presentarse a través de las [agencias nacionales del Cuerpo Europeo de Solidaridad en los Estados miembros de la UE y los países asociados \(Islandia, Liechtenstein, la República de Macedonia del Norte y Turquía\)](#), o para acciones gestionadas de forma centralizada, como equipos de voluntariado en ámbitos de alta prioridad o voluntariado en ayuda humanitaria, a través de la [Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura](#).

Antecedentes

Lanzado en octubre de 2018, el Cuerpo Europeo de Solidaridad se basa en anteriores iniciativas solidarias de la UE. Crea un puente entre los jóvenes y las organizaciones dispuestas a contribuir a los esfuerzos de solidaridad e impulsar un cambio positivo en los ámbitos que les interesan. A través de

sus actividades de voluntariado, ya sea en el extranjero o en su propio país, los jóvenes pueden contribuir a construir una sociedad más inclusiva.

Desde 2022, el programa ha ampliado su ámbito de aplicación para incluir el apoyo a las actividades de ayuda humanitaria en todo el mundo.

Con un presupuesto indicativo de 1 009 millones de euros para el período 2021-2027, el Cuerpo Europeo de Solidaridad tiene por objeto permitir que más de 185 000 jóvenes participen en acciones solidarias.

El Cuerpo Europeo de Solidaridad colabora con organizaciones y jóvenes:

- Apoyar proyectos y actividades para proteger, conservar y mejorar los hábitats naturales y el medio ambiente, crear conciencia sobre la sostenibilidad ambiental y permitir cambios de comportamiento;
- contribuir a la transición digital apoyando proyectos y actividades destinados a impulsar las capacidades digitales, fomentar la alfabetización digital y desarrollar una comprensión de los riesgos y oportunidades de la tecnología digital;
- la promoción de la inclusión y la diversidad y el objetivo de proporcionar a todos los jóvenes igualdad de acceso a las oportunidades del Cuerpo Europeo de Solidaridad; y
- Involucrar y empoderar a los jóvenes para que sean activos en la sociedad y se conviertan en verdaderos agentes de cambio.
- Mostrar solidaridad con las personas de países no pertenecientes a la UE que se han enfrentado a catástrofes humanitarias o necesitan aumentar su preparación ante posibles catástrofes en el futuro, al tiempo que aprenden nuevas capacidades, culturas y formas de vida.

Para más información

[Convocatoria de propuestas del Cuerpo Europeo de Solidaridad 2025](#)

[Portal de la Juventud – Convocatoria de propuestas del Cuerpo Europeo de Solidaridad 2025](#)

[Guía del programa del Cuerpo Europeo de Solidaridad 2025](#)

[Programa de trabajo del Cuerpo Europeo de Solidaridad para 2025](#)

[Informe 2021-2023 del Cuerpo Europeo de Solidaridad](#)

IP/24/6142

Cita(s):

"Capacitar a los jóvenes para que marquen la diferencia en sus comunidades y fuera de ellas es el núcleo del Cuerpo Europeo de Solidaridad. El presupuesto de 166 millones de euros para 2025 abrirá aún más puertas para que los jóvenes europeos contribuyan a una sociedad más ecológica, inclusiva y digitalmente avanzada, apoyando al mismo tiempo a las personas necesitadas, incluidas las afectadas por la guerra en Ucrania. Juntos estamos construyendo un futuro marcado por la solidaridad, la innovación y la esperanza."

Iliana Ivanova, comisaria de Innovación, Investigación, Cultura, Educación y Juventud - 29/11/2024

Personas de contacto para la prensa:

[Johanna BERNSEL](#) (+32 2 298 66 99)

[Flore BOUTIER](#) (+32 2 296 60 43)

Solicitudes del público en general: [Europe Direct](#) por teléfono [00 800 67 89 10 11](#) , o por [e-mail](#)